



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 71718

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités au sujet de la situation nutritionnelle des populations en difficulté. Les inégalités sociales se concrétisent au niveau de la santé et de la nutrition. Il existe donc une corrélation entre le statut socio-économique et la qualité de l'alimentation. Ce constat est inquiétant pour la santé publique de demain. En conséquence, il lui demande quelles mesures concrètes le Gouvernement entend mettre en oeuvre pour améliorer l'accessibilité à une alimentation de qualité et le comportement alimentaire des personnes les plus faibles économiquement.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 71718

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 août 2005, page 7529